Büßleben sündigt und verschenkt Sieg

Büßleben. Wieder mal mit den Chancen gesündigt, wieder mal kein Sieg: Es läuft für Blau-Weiß Büßleben weiterhin nicht nach Wunsch in der Fußball-Landesklasse. Gegen den kampfstarken, aber spielerisch biederen SV Wüstheuterode reichte es nur zu einem 1:1 – das erste Remis nach zuvor je vier

Siegen und Niederlagen.

"Das Spiel war zerfahren, aber wir haben zwei Punkte verschenkt", meinte Büßlebens Trainer Mario Wisocki. Wiezorek (Pfosten statt ins leere Tor, 13.) und zweimal Tschirschky frei durch hätten schon zur Pause für mehr sorgen müssen als nur eine 1:0-Führung, die Heymel nach verlängertem Eckball per Kopf erzielte (24.). Zwei Minuten nachdem Kreische die nächste Chance vergab, schafften die Gäste nach Ecke den Ausgleich (59.). Weil Heymel freistehend vorbei köpfte und Tschirschky einen Elfmeter nicht bekam (schon in der ersten Halbzeit hatte Büßleben einen gefordert), blieb es beim 1:1. jma

TAERS

TA 25.10,2021